

毎月15日までの会費納入に、ご協力をお願いします。

会計 山崎 孝亀

春日井民商だより

春日井民主商工会発行

TEL 0568-81-1482

FAX 0568-81-9756

http://kasugaiminsyo.st1.jp



憲法改正・消費税減税・インボイス阻止へこれからが正念場

与党 獲得76 非改選70 計146議席

- 自民 獲得63(+8)
- 公明 獲得13(-1)

野党 計102議席 獲得49 非改選53

- 立民 獲得17(-6)
- 維新 獲得12(+6)
- 共産 獲得4(-2)
- 国民 獲得5(-2)
- その他 獲得11



* () 内の数字は前回からの議席増減を表す



改憲勢力3分の2超 憲法改悪阻止へこれからが正念場

7月10日投票の参院選で、自民党は単独過半数を確保。維新は倍増し、自民党・公明党・維新の会・国民民主党の改憲派4党で3分の2超の議席を維持しました。一方、立憲民主党・共産党は後退してしまいました。

衆議院総選挙は昨年秋に行われたばかりなので、衆議院の解散が

なければ2025年の参院選まで3年間、国政選挙は行われないこととなります。

まさに平和憲法にとって本格的な危機の到来です。「平和でこそ商売繁盛」です。改憲の危険性を知らせ、平和憲法を守るとりくみを強めなければなりません。

消費税引き下げ・インボイス廃止へ国民運動を強めよう

岸田首相は、7月11日の記者会見で、「できる限り早く改憲発議」と改憲と防衛費増額に意欲を示す一方、消費税率を引き下げることが否定

し、物価高に苦しむ多くの国民の願いに背を向け続けています。

このままでは、中小自営業者に多大な影響を与えるインボイス制度の実施も強行されてしまいます。

しかし、このまま黙っているわけにはいきません。消費税減税については自公以外の全党が公約していました。与党議員の中にも「インボイスは中止し、消費税減税すべき」と考えている議員もいます。消費税減税、インボイス中止の声を上げ、働きかけを強めましょう。

9年間お世話になりました



事務局員の原です。一身上の都合により8月20日付で退職します(勤務は7月29日まで)。2013年6月の入局以来、皆さんには大変お世話になりました。時には激励されたりお叱りを受けたりもしましたが、

9年間楽しく仕事をさせてもらうことができました。本当にありがとうございました。

いま、物価高やインボイスなど、中小自営業者をめぐる情勢は厳しさを増していますが、団結の力で必ずや事態を打開できると思います。勝つ方法はあきらめないこと。私も陰ながら応援していきます。

毎年大好評の美味しいそうめん！ 値段は昨年と同じです！

小豆島のそうめん

1.8kg 2,200円

好評につき追加で入荷しました。

